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QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2016  
 

 Il giorno 14 settembre 2016,  alle ore 21,00, presso la sede del 
Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito 
di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  
convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il sig. Nicolini Edo – Presidente di quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

AG BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

P NICOLINI EDO P ROSSI ENRICO 

A PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA P TOMBETTI FRANCESCA 

AG RESI GIANFRANCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.6 Consiglieri sui 13 assegnati al 
Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente dichiara aperta la seduta.  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Fornitura ghiaia strade vicinali a. 2016; 
3) Lavori pubblici: aggiornamento; 
4) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta del 29 gi ugno scorso.  
Viene approvato all’unanimità . 
 
Il consigliere Tommaso Pirini entra alle ore 21,10:  presenti 7/9. 
 
SECONDO PUNTO – Fornitura ghiaia strade vicinali a.  2016. 
Non avendo ricevuto alcuna segnalazione riguardante la sospensione della fornitura di materiale 
lapideo a frontisti di strade vicinali ad uso pubblico ed esaminato l'elenco delle strade vicinali ad 
uso pubblico, il Consiglio approva unanime il medesimo quantitativo di ghiaia o stabilizzato 
autorizzato l’anno scorso dal Settore Infrastrutture – Servizio Manutenzione. 
(Segue lettera).    
 
TERZO PUNTO – Lavori Pubblici: aggiornamento.  
Il Presidente aggiorna il Consiglio ed i cittadini presenti sulla tempistica prevista per l’inizio dei 
lavori pubblici approvati e sulla previsione della fine lavori.  
Alcuni di questi, sono già in esecuzione, come di seguito descritto: 
- lavori di messa in sicurezza della frazione di Rove rsano , dopo la frana del 2015: avviati nel 
mese   di luglio con previsione a finire a dicembre;  
- lavori di riqualificazione di via Castiglione a San  Carlo : è concluso il restauro del Monumento 
ai Caduti. La parte riguardante i lavori per la realizzazione dei parcheggi avrà inizio appena la Ditta 
appaltatrice, la stessa incaricata dei lavori di manutenzione di edilizia scolastica, concluderà questi 
interventi ritenuti prioritari.  
- messa in sicurezza del ponte sul Rio Capazzo  in via Roversano: avrà inizio entro ottobre; 
- completamento dei lavori di drenaggio delle acque p iovane e messa in sicurezza dal 
rischio di allagamenti di parte della frazione di S an Vittore: inizieranno appena saranno 
terminate le procedure burocratiche avviate con alcuni  proprietari  del  terreno interessato allo 
scolo. 
 
Il consigliere M. Siroli lamenta la mancata convocazione della Commissione “Assetto del Territorio” 
in questi ultimi mesi e, in generale le poche riunioni effettuate dalla sua costituzione.   
Secondo Siroli, la scarsa manutenzione, i pochi sfalci di erba, la poca cura delle aree verdi e delle 
strade, dovrebbero essere argomenti da sollevare costantemente e comunque tali da richiedere la 
convocazione della commissione, nonché avanzare continue richieste di intervento presso 
l'Amministrazione comunale.   
Per Siroli non trattare argomenti di questa rilevanza, costituisce una forma di lassismo. 
Il presidente sostiene che non c’erano i presupposti per convocare la Commissione, la quale non si 
occupa di manutenzione e gli argomenti trattati nella riunione riguardano lavori a lungo dibattuti, 
che sono stati già approvati e finanziati. Manca solo l'ultima fase, tant'è che si sta parlando 
appunto di inizio lavori. 
Il consigliere T. Pirini afferma che il Consiglio di quartiere “porta avanti” i lavori che sono ritenuti 
prioritari e di maggior interesse collettivo. 
La consigliera D. Ricchi informa il Consiglio di una richiesta verbale che le è stata formulata da 
cittadini, per  trasformare parte  dell'area verde, ubicata in via Comunale Montalti di San Carlo e 
adiacente alla Celletta votiva, in parcheggi pubblici. 
Dopo un ampio e lungo dibattito, il Consiglio prende atto che lavori attesi a lungo stanno per 
essere eseguiti o sono in atto  ed auspica che i tempi di esecuzione indicati vengano rispettati.              
 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO AGGIUNTIVO:  
QUINTO PUNTO –  Punto di ascolto presso il Quartiere: ricevimento d ei cittadini al sabato  
mattina. Valutazioni.  
Il Consiglio di quartiere prende in esame la proposta avanzata dal consigliere E. Rossi e sostenuta 
dall'intero Consiglio, di rivedere le modalità di ricevimento del pubblico. 
All'insediamento di questo Consiglio era stato approvato di dedicare al ricevimento del pubblico, il 
sabato dalle ore 11,00 alle ore 12,00, definito “Punto di Ascolto ” con  la presenza a turno, di un 
consigliere. 
Ma data la mancanza quasi totale di affluenza del pubblico e dell'utilizzo del servizio, è stato 
proposto di sospendere, in via sperimentale, l'orario di ricevimento del sabato mattina fino al 31 
dicembre prossimo. 
In sostituzione del servizio, all'interno della sede del quartiere sarà collocata una apposita “buca” 
per le segnalazioni dei cittadini, con l'indicazione dell'oggetto della segnalazione, nome e cognome 
e il proprio recapito. 
Una volta la settimana saranno ritirate le eventuali segnalazioni/reclami pervenuti.           
Il Consiglio approva  unanime  
(Segue comunicazione mail per aggiornamento info sito comunale). 
 

QUARTO PUNTO – Varie ed eventuali.  
Il presidente aggiorna il Consiglio ed i cittadini presenti sui seguenti argomenti: 
a) Gara di karting : si è svolta regolarmente e senza incidenti come da programma, domenica 4 
settembre. Alla gara hanno partecipato oltre sessanta piloti, suddivisi nella varie categorie, 
compreso una decina di bambini dagli otto ai dieci anni. 
Il sabato è stato dedicato alle varie fasi di preparazione, con speciale attenzione all'educazione 
alla guida sicura con casco; le lezioni rivolte prevalentemente ai bambini sono state curate dagli 
agenti della Polizia Municipale. Ad ogni bambino è stato rilasciato l'attestato chiamato “Pilota per 
un giorno”.  
Il Consiglio di quartiere ringrazia l'Associazione Polisportiva Dilettantistica San Carlo, per aver 
contribuito alla realizzazione della manifestazione, curando gli aspetti logistici. 
Tutti gli aspetti tecnici sono stati curati direttamente dalla Federazione Karting Csai-Coni, 
promotore dell'iniziativa.  
Un ringraziamento e riconoscimento, anche al concittadino sancarlese e pilota Maurizio Zani.       
Parte dell'incasso, ricavato dal biglietto di ingresso del pubblico pagante, è stato devoluto in 
beneficenza a favore dell'Associazione Genitori Ragazzi Down di Cesena (GRD) ed a favore di 
una famiglia di San Carlo. La consegna è avvenuta nella sede del quartiere lunedì 12 settembre 
alle ore 21,00, direttamente dal presidente dell'Associazione Polisportiva, Marcello Monti. 
Il presidente ricorda che il quartiere Valle Savio ha concesso il patrocinio non oneroso .  
b) “ Festa del cicciolo ”: da realizzarsi nel mese di novembre. Vengono affrontati tutti i complessi 
aspetti normativi necessari per le autorizzazioni. Al termine di un lungo dibattito, l'argomento resta 
ancora da definire.  
c) Il Consiglio esamina la richiesta di un residente in via San Vittore 98, Sig. G.A., ricevuta tramite 
la casella di posta elettronica del quartiere, con la quale chiede l'assunzione di provvedimenti per 
limitare la velocità di tutti veicoli che transitano in quella via, con particolare attenzione ai mezzi 
pesanti. 
Escludendo la possibilità di dossi e/o rilevatori di velocità, non resta che aumentare la segnaletica  
verticale per la limitazione di velocità, oltretutto poco visibile in quel tratto. 
La richiesta sarà trasmessa all'Ufficio Settore Infrastrutture e Mobilità per la parte di sua 
competenza. 
(Segue lettera). 
d) la consigliera F.Tombetti chiede di realizzare nuovi passaggi pedonali nei pressi dell'ufficio 
postale di San Vittore, per meglio tutelare i pedoni, con particolare riferimento agli anziani, invalidi 
e signore con passeggino. Il Consiglio approva. 
(Segue lettera). 
e) Un cittadino residente in via Faccini, sig. U.A., chiede di aumentare il numero dei cassonetti per 
i rifiuti indifferenziati nella suddetta via. 
 



Il Consiglio ne prende atto e provvede ad inoltrare richiesta al Servizio Ambiente. 
(Segue lettera).     
 ^^^^^^^^^ 
EN/mcp 
 

La seduta è tolta alle ore 23,25 circa. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
Allegati: // 
         Il presidente verbalizzante 
            Edo Nicolini 
 
 


